

Charpentiers de génération en génération

« Regarder clair pour agir juste et fort ! »
Christiane TAUBIRA

Tout porte à croire que l'on s'achemine vers la promotion de la déscolarisation et l'édification d'un statut des déscolarisés. Pour être éligible au statut, il faut avoir été à l'école, et être non titulaire d'un diplôme.

Sentence : A quoi cela sert-il d'avoir un diplôme, s'il est en soi suffisant d'avoir juste été à l'école ? Assurément : Certains sont prédestinés à être des charpentiers de père en fils, comme d'autres des rois. Saint Joseph, prie pour nous !

Huenumadji AFAN
A suivre !...

BCCM/PS/CHRONIQUE/19032025